



L'école de musique de La Concordia de Fribourg recherche

un(e) professeur(e) d'initiation à la musique

dès la rentrée 2019/20

Contenu des cours :

Notre école de musique dispense des cours d'éveil et d'initiation à la musique pour les enfants dès la 2ème année HarmoS. Ils sont échelonnés en trois cours différents : éveil pour les enfants dès la 2H, initiation 1 pour les enfants souhaitant déjà avoir les bases du solfège en 3H, et initiation 2 pour les plus grands. Nous recherchons un(e) professeur(e) pour les cours d'initiation 1 et 2.

- Initiation 1 : les enfants de 3H, ne sachant pas encore lire et désirant pouvoir jouer d'un instrument dès la rentrée suivante participent à ce cours pour acquérir toutes les bases de solfège nécessaires (lecture de notes, bases de rythme, etc.). Il est aussi très important qu'ils découvrent ce qu'est un orchestre (d'harmonie) et quels instruments existent (une présentation d'instruments est entre autre organisée durant l'année) pour qu'ils puissent ensuite faire leur choix en fin d'année. La méthode utilisée pour donner le cours n'est pas imposée.
- Initiation 2 : le cours d'initiation 2 a exactement les mêmes objectifs que celui d'initiation 1, mais n'en est pas la suite. La seule différence est qu'il s'adresse aux enfants plus grands, dès la 4H, qui savent déjà lire. Dans le but de commencer les cours d'instrument l'année scolaire suivante, les enfants sont initiés aux bases de solfège (lecture de notes, bases de rythme, etc.). Ils découvrent également l'orchestre (d'harmonie) et ses instruments. La méthode d'enseignement n'est pas imposée.

Profil souhaité :

Nous recherchons une personne très motivée à transmettre sa passion de la musique à de jeunes enfants et prête à s'investir dans notre école de musique pour relever le défi d'être l'un des maillons essentiels dans le cursus de formation de nos futur(e)s musicien(ne)s.

Le(la) candidat(e) doit avoir de l'expérience pédagogique ou être en formation dans le domaine (enseignant(e), pédagogie dans une haute école de musique, etc.).

Avoir déjà pratiqué une telle activité serait un avantage.

Informations

- Le nombre d'heures d'enseignement dépend du nombre d'enfants inscrits. Pour l'année 2017/18, nous avons ouvert un cours d'initiation 1 (1h/semaine) ainsi qu'un cours d'initiation 2 (1h/semaine). Pour l'année 2018/19, nous avons regroupé les deux groupes pour un cours d'une heure par semaine.
- Idéalement, les cours sont donnés le mardi en fin d'après-midi, dans les locaux de la Concordia au CO du Belluard.

Contact

Pour nous faire part de votre intérêt à rejoindre notre dynamique team de jeunes professeur(e)s et enseigner la musique à nos musicien(ne)s en herbe, ainsi que pour toute information adressez-vous au plus vite à :

Lauriane Macherel
lauriane.m@hispeed.ch
079/764.33.20